

2025 KÖLNER KLUTENGARDE

Kölner Klutengarde feierte stimmungsvolle Sitzung im Herzen des Veedels

20. JANUAR 2025



Ein Nachmittag und Abend voller Emotionen, Tradition und Begeisterung! Die Kölner Klutengarde von 1908 e.V. lud am Samstag, den 18. Januar 2025, zu einer abwechslungsreichen Sitzung mitten im Herzen ihres Heimatveedels ein. Unter der Regie von Literat Wolfgang Pappé wurde ein Programm geboten, das keine Wünsche offenließ.

Spendenübergabe an die Schull- un Veedelzöch



Foto: Sascha Keimer

Ein besonderes Highlight der Veranstaltung war die Spendenübergabe an die Schull- un Veedelzöch, mit denen die Traditionsgesellschaft eine 65-jährige enge Verbundenheit pflegt. Der Traditionsverein, der selbst unzählige Male an den Zügen teilgenommen hat, ließ es sich nicht nehmen, die Züge finanziell zu unterstützen.

Während der Sitzung überreichte Präsident Max Schumacher dem Zugleiter Jörg Scheider eine Spende von 650 Euro. „Die Kölner Klutengarde und die Veedelzöch gehören einfach zusammen. Deshalb stehen wir auch in herausfordernden Zeiten fest an eurer Seite“, betonte Schumacher.

Buntes Programm für Groß und Klein

Die Gäste erlebten ein vielseitiges Programm, das sowohl Kinder als auch Erwachsene begeisterte. Mit dabei waren:

- Tanzgruppen wie das Kinder und Jugendteam der Cheerleader des 1. FC Köln, die neue Kindertanzgruppe „Pänz us Bickendorf“ der Gesellschaft der Karnevalsfreunde Bickendorf und dem Männerballett „Veedelzoch von 1956“
- Musikacts wie die Backes Band, Heimtjeföhl und die Domstädter, die für ausgelassene Stimmung sorgten.
- Redner wie Peter Kerscher, der mit seiner Kuh Dolly begeisterte, die zwei Hillije mit ihren mitreißenden Krätzchen sowie Martin Brix alias „Die Kölsche Partei“, der sein Bühnendebüt feierte.

Prominente Unterstützung

Unter den Ehrengästen befanden sich hochkarätige Vertreter des Kölner Karnevals: Dr. Joachim Wüst, Präsident der Großen Karnevalsgesellschaft e.V., Jörg und Melanie Scheider von den Schull- un Veedelzöch, Sebastian Gless, Präsident der Großen Eigelsteiner sowie als Überraschungsgast Christoph Kuckelkorn, Präsident des Festkomitees Kölner Karneval von 1823 e.V.

Die Kölner Klutengarde hat einmal mehr bewiesen, dass sie Herz und Leidenschaft für den Karneval und ihr Veedel lebt. Die gelungene Sitzung bleibt allen Beteiligten sicher noch lange in Erinnerung.

(Quelle: Pressemitteilung der Gesellschaft)



Teilen mit:



More posts

2024 K.G. NEPPER NAAKSÜHLE

2024 SCHLENDERHANER LUMPE

2024 KÖLSCHE LOTTERBOVE

29. JANUAR 2024

Nepper Naaksühle feiern zweite erfolgreiche Veranstaltung im Veedel

2. FEBRUAR 2024

Mariechensitzung der Schlenderhaner Lumpe wieder ausverkauft

2. FEBRUAR 2024

Kinderkostümfest der Kölsche Lotterbove am letzten Sonntag ein voller Erfolg

